

CAP Finistère

Penn Ar Bed



L'hebdomadaire de la Fédération du Finistère du Parti Socialiste

habilité à publier les annonces légales et judiciaires - ISSN 1269-0791 - 0,50 euro

N° 1087

VENDREDI 20 MARS 2015

Dispensé de timbrage BREST CTC

Une équipe pour le Finistère

Dans la campagne pour les élections départementales qui s'achève, les candidats *Finistère et solidaires* ont été les seuls à former une équipe et à mener une campagne véritablement départementale.

Dans les 27 cantons du département, les 54 candidates et candidats ont défendu le même bilan, présenté le même projet, soutenu la même candidate à la présidence du Conseil départemental, Nathalie Sarrabezolles.

Tous les observateurs et acteurs de la vie politique bretonne s'accordent pour saluer l'excellent bilan de la majorité menée par Pierre Maille. «**Au moment où Pierre Maille passe la main, une nouvelle génération est prête à prendre le relais pour poursuivre et amplifier le travail déjà accompli dans le Finistère**», a répété Jean-Yves Le Drian, le 9 mars, lors de son déplacement dans le Finistère pour soutenir les candidats *Finistère et solidaires*, à Carhaix, Briec, Pont-de-Buis, Guipavas et Brest.

Plus surprenant, même Michel Canévet, qui fut le chef de file de l'opposition départementale, a dressé un bilan flatteur de l'action menée par le président du Conseil général à la tête du département : «**Il a tenu le cap. Il a voulu inculquer une rigueur financière. Ça s'est traduit par des politiques départementales volontaristes**», a-t-il indiqué dans *Le Télégramme* du 13 mars.

Auparavant, lors de la signature du contrat de territoire, il avait déclaré : «**Je veux saluer Pierre, tout ce que tu as fait. Je crois que tu as pu faire évoluer le Finistère. (...) Le département a continué à progresser en terme de population, en terme d'attractivité et je crois que**



Notre candidate Nathalie Sarrabezolles

tu as aussi fait évoluer les politiques départementales et faire en sorte que le Finistère reste un département à la pointe.»

Le projet défendu par l'équipe *Finistère et solidaires* s'inscrit dans la continuité du travail engagé par les conseillers généraux de gauche qui, depuis 1998, sous la présidence de Pierre Maille, ont su bâtir des politiques départementales. Rompant avec une logique de guichet qui prévalait lorsque le RPR dirigeait le département, le Conseil général du Finistère a su construire une politique de projets, en coopération avec l'ensemble des collectivités, notamment grâce aux contrats de territoires, basés sur des diagnostics partagés et une volonté de répondre aux enjeux qui ne sont pas les mêmes, dans les territoires ruraux ou dans les villes.

Le projet défendu par les candidats *Finistère et solidaires* s'attache à faire vivre les solidarités, tant par les personnes que par les territoires.

Alors que les candidats de l'UMP ou de l'UDI défendent leur canton, voire leur commune, ceux de la majorité sortante mettent en avant des enjeux finistériens sur les compétences du Conseil départemental.

**CAP
FINISTÈRE**

26 B, rue Aristide-Briand
29000 QUIMPER

DÉPOSÉ LE 19/03/2015



**PRESSE
URGENTE**
DISTRIBUÉE PAR
LA POSTE

Pour le PS, dès le 22 mars

Pour voter pour les candidats socialistes au second tour, il faut qu'ils aient recueilli suffisamment de voix au premier. L'équation, à gauche, est aussi simple que ça. Pour ne pas risquer d'être obligé de devoir choisir entre un binôme FN ou UMP le 29 mars, il faut, dès le 22 mars, voter pour les candidats *Finistère et solidaires*.

Dimanche soir, impossible de dire «*Je ne savais pas*». Pour les électeurs de gauche, l'abstention ou le vote en faveur d'autres candidats de gauche pourraient, tout simplement, créer de nouveaux «*21 avril*» à l'échelle des cantons et donner des seconds tours UMP/FN.

Laisser le Conseil départemental et la collectivité des solidarités être dirigés par la droite et l'extrême-droite aurait des répercussions particulièrement graves, pour les personnes les plus fragiles, mais aussi pour les territoires qui ont besoin de la solidarité départementale.

PS29

Chiffre de la semaine

4^e

La France est passée de la 9^e à la 4^e place au palmarès mondial des universités les plus performantes.